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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, vería con agrado

que el Poder Ejecutivo a través del organismo competente informe:

1- Si el resonador que se encuentra funcionando en el Hospital de Niños

Doctor Orlando Alassia fue adquirido con fondos provenientes de la

Provincia de Santa Fe o provenientes del hospital mediante el mecanismo

de autogestión.

2- A cuánto ascendió la adquisición para la erogación de dicha tecnología.

Cuál fue la forma de pago y cuál fue el método de adquisición del mismo

(compra directa, licitación, concurso de precios, etc.).

3- Si las características técnicas de dicho resonador son las más adecuadas

para su mejor uso en la población infanto-juvenil.

4- Sí, previo a la adquisición de dicho Resonador fueron consultados

asesores, funcionarios, miembro de la dirección médica y/o jefes de

servicios involucrados. Acompañando a sus efectos la documental

respaldatoria de dichas opiniones.

5- Cuáles fueron los asesores, funcionarios, miembros de la dirección médica

y/o jefes de servicios involucrados y/o consultados para decidir la

ubicación y la instalación del resonador. Acompañando a sus efectos la

documental respaldatoria de dichas opiniones.

Ef\ Si la ubicación física de dicho resonador es la más adecuada para,su mejor

(\japrovechamiento. teniendo en c~ que, como ejemplo, en la actividad

neuroquirúrgica la distancia entre el ~so~ador y el quirófano debe ser la
ás CE)fcanaposible.
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Sr. Presidente:

Nadie duda, que entre no tener y tener un resonador la respuesta

es tan obvia que nos exima de mayor apreciación. Claro está que cuando

se generan incorporaciones de bienes de capital de esta magnitud uno

aspira a que dicha adquisición reúna todas las características para

optimizar la calidad de atención de los pacientes involucrados.

En este sentido, otros aspectos importantes a tener en cuenta por

los profesionales médicos tiene que ver con la maximización de su

utilización en vista de la ubicación física del mismo, habida cuenta que no

son pocos los profesionales que manifiestan que una mayor cercanía física

entre el área quirúrgica y la ubicación del resonador no sólo genera un

mejor aprovechamiento de este, sino que es vital en determinadas

intervenciones neuroquirúrgicas.

Desde siempre fuimos respetuosos de los todos los estamentos

organizativos de un instituto de salud, razón por la cual nos interesa saber

también si dichos estamentos (asesores, médicos, dirección médica, jefes

de servicios, etc.) fueron consultados tanto respecto de las características

técnicas como su final ubicación e instalación.

Desde el Gobiernoseñalan que se realizan más 1500 intervenciones

quirúrgicasde emergencia y 1900programadas, razón por la cual adquiere

mayor relevancia la ubicación del mismo;toda vez que hay determinados

tipos de intervenciones - la neuroquirúrjicas- que requieren, para un

mayor aprovechamiento del resonador, de una proximidad entre el

uirófanoy el Resonador.

En función de lo Plantea10' solicitamos a nuestros pares la
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